

“La única opción que asegura cambiar a Cospedal el 24 de mayo es votar al PSOE”

Emiliano García-Page expresa su compromiso de recuperar una Sanidad de calidad para Guadalajara y trabajar en la atracción de empresas que generen empleo en la provincia

Emiliano García-Page, candidato a la Presidencia de la región por el PSOE, se ha propuesto devolverle a Castilla-La Mancha los derechos y la autoestima que Cospedal nos ha quitado durante los últimos cuatro

años. Los 823 puntos de su programa electoral se centran en la creación de empleo, en gobernar junto a la ciudadanía desde la modestia y contando con todo el mundo, y en acabar con la desigualdad que los gobier-

nos del PP han generado. Está convencido de que 3 de cada 4 personas de Castilla-La Mancha quieren cambiar a Cospedal, “Pero para hacerlo no basta con votar a cualquiera que no sea el PP. Hay que votar al PSOE”.

P: ¿Se ve como el próximo presidente de Castilla-La Mancha?

R: Lo espero, con mucha humildad, pero con muchas ganas. Y, de verdad, que no por mí o por mi partido, sino por Castilla-La Mancha. Esta tierra, que amo con todas mis fuerzas, se merece un Gobierno que la quiera, que la respete y que le devuelva la autoestima robada. Cospedal ha utilizado Castilla-La Mancha como trampolín político, como laboratorio de los recortes del PP, ha hecho que cada vez que se hable de nuestra región sea para mancharla con escándalos de corrupción o por la eliminación de servicios esenciales. Los castellano-manchegos merecemos algo más y por eso quiero ser el próximo presidente de esta tierra, para recuperar junto a la ciudadanía los derechos y la autoestima robada por Cospedal. Eso sí, las cosas no se consiguen sólo con desearlas; hay que materializarlas y en democracia eso se hace con votos en las urnas.

P: ¿Cree que la ley electoral aprobada por Cospedal la blindará como presidenta?

R: Eso es lo que ha intentado, en un golpe de mano que ni siquiera Ibarretxe se atrevió a dar. Cospedal ha sido la única presidenta que se ha atrevido a modificar de manera unilateral el Estatuto de Autonomía de una región. Pero creo que ni por esas lo va a conseguir. Eso sí, es muy importante que la gente no se despiste, porque con su reforma electoral hay 300.000 votos que pueden ir a la basura. En Castilla-La Mancha, tres de cada cuatro personas quieren cambiar a Cospedal. Quieren cambiarla hasta las del PP. Pero pensar que eso se consigue votando a cualquiera que no sea el PP es un error. El voto que garantiza que cambiamos a Cospedal es el voto al PSOE, que somos además quienes construimos durante décadas junto a la ciudadanía todo lo que Cospedal ha destruido en cuatro años.

P: ¿No exageran cuando hablan de la destrucción provocada por Cospedal? ¿Se puede hacer tanto daño en sólo cuatro años?

R: Hay que conocer esta tierra, saber lo que era y lo que es para darse cuenta de los destrozos que ha provocado Cospedal. Lo que estaba regular cuando ella llegó al Gobierno, ahora está fatal; y lo que estaba bien o muy bien también está fatal. Esta región era una referencia en aplicación de la ley de dependencia, en educación, en sanidad. Fuimos el primer Gobierno de Europa que aprobó una ley integral contra la violencia



Emiliano García-Page, candidato a la Presidencia de Castilla-La Mancha.

de género y también el primero que obligó a publicar en el Boletín Oficial el patrimonio de sus gobernantes. Ahora somos una región devastada, más conocida por el finiquito en diferido de Bárcenas que por todo lo bueno que hay en esta tierra.

P: ¿Y se siente capaz de darle la vuelta a ese destrozo si es presidente?

R: Lo he dicho muy claramente. Si no soy capaz de cambiar las cifras de desempleo en Castilla-La Mancha, no me presentaré a la reelección como presidente. En política es esencial decir la verdad. Cospedal nos ha mentado cada vez que ha hablado, y eso tiene que pasarle factura el próximo 24 de mayo. Yo no prometo imposibles, ni milagros, porque respeto mucha a la gente de esta tierra y se merecen políticos que digan la verdad. Las 823 medidas de mi programa electoral son concretas y realis-

tas y se centran en tres pilares clave: empleo, moderación e igualdad. Quiero crear empleo, pero de manera seria, no como Cospedal que hace cuatro años prometió empleo a todo el mundo y hoy en Castilla-La Mancha hay 50.000 parados más. También quiero gobernar con moderación y con modestia, contando con todo el mundo, porque si hay algo que ha sobrado durante los últimos cuatro años es la soberbia y el sectarismo. Y otra cosa que me comprometo a poner entre mis prioridades es la igualdad, para recuperarnos de la desigualdad profunda que está provocando la manera de gobernar de Cospedal.

P: Dicen que Guadalajara será clave en estas elecciones. ¿Qué compromisos ha asumido con esta provincia?

R: Esencialmente, la Sanidad y el Empleo. Una provincia estratégicamente situada

“Quiero ser presidente no por mí o por mi partido, sino porque esta tierra se merece un Gobierno que la quiera y le devuelva los derechos y la autoestima robada”

“Tres de cada cuatro personas de la región quieren cambiar a Cospedal, pero para hacerlo no sirve con votar a cualquiera que no sea el PP. Quien pueda cambiarla es el PSOE”

“Gracias a Cospedal somos una región más conocida por el finiquito de Bárcenas que por todo lo bueno que tenemos”

“Mi compromiso con Guadalajara es la atracción de empresas que generen empleo y la recuperación del Hospital y la Sanidad de calidad”

NACHO IZQUIERDO

como Guadalajara es un cañón para la atracción de empresas y la dinamización económica, y a eso me voy a dedicar. Y, por otra parte, es intolerable lo que ha hecho en materia de Sanidad el Gobierno de Cospedal en Guadalajara, con un hospital a medio gas, una ampliación paralizada, un convenio sanitario con Madrid que es un mal parche y centros de salud esenciales para los pueblos que se niega a terminar. Yo me comprometo a que la ciudadanía de Guadalajara vuelva a tener una sanidad de calidad, con el hospital, los centros de salud y el convenio con Madrid que merece. No puede ser que Cospedal no haya encontrado dinero para la Sanidad y sí para hacer en Castilla-La Mancha el basurero nuclear que nadie quiere. Antes que ese cementerio nuclear, nuestra región recuperará todos los hospitales que Cospedal ha paralizado o intentado privatizar.